

Bucaramanga, miércoles 22 de mayo de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=7eq8dQ6spYM

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-21-22-de-mayo-2013>

La Gobernación atiende emergencia en Coromoro, para evitar colapso de puentes

BUCARAMANGA. Para prevenir la caída de dos puentes más en el municipio de Coromoro por efecto de las fuertes lluvias, la Gobernación de Santander este miércoles envió a ese lugar una retroexcavadora y un bulldozer para adelantar los trabajos requeridos, y así evitar más emergencias en la municipalidad.

El coordinador del Comité Departamental de Gestión del Riesgo, coronel (r) Miguel Darío Gómez Prada, manifestó que la Alcaldía de Coromoro informó sobre la caída de 4 puentes peatonales y la afectación de uno vehicular, más la amenaza del desplome de otras 2 estructuras.

“El Alcalde nos pidió maquinaria pesada para evitar el colapso de otros puentes ubicados área rural del municipio, y ya va en camino. Además, con este equipo se hará un dragado para reencausar las aguas que están afectando el puente vehicular de la vereda La Mina”, informó Gómez Prada.

Gestión

Por otra parte, el coordinador de Gestión del Riesgo de Santander, Miguel Darío Gómez, pidió a la Alcaldía de Coromoro que presente un informe formal sobre las emergencias registradas en su jurisdicción, con el fin de solicitar ayuda al Gobierno Nacional para la construcción de nuevos puentes en las zonas afectadas.

“Ese es el procedimiento que tiene el Consejo Nacional de Gestión del Riesgo para atender las emergencias. Tan pronto recibamos el acta del Alcalde informaremos a nivel nacional para que sea asignada una visita y se gestione la construcción de los puentes”, informó el Coordinador Comité Departamental de Gestión del Riesgo.

Gobernador presidirá el foro: Bucaramanga ciudad en movimiento, en el Club Campestre

BUCARAMANGA. Expertos nacionales e internacionales se reunirán este jueves en el Club Campestre, a partir las 7:30 de la mañana, para debatir y concertar las iniciativas que deberán incluirse en la planeación y ejecución de la ruta que permita potenciar la competitividad y desarrollo de Bucaramanga.



Este escenario lo proporciona el foro denominado: Bucaramanga ciudad en movimiento, convocado por la revista Semana y Findeter, y presidido por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; el alcalde de la ciudad, Luis Francisco Bohórquez, y el viceministro de Transporte, Nicolás Estupiñán.

También intervendrán en la orientación del foro el secretario de Infraestructura de Bucaramanga, Clemente León; el director de la revista Semana, Alejandro Santos; el presidente de Findeter, Luis Fernando Arboleda y el experto del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Sergio Deambrosi.

Iniciativas sostenibles

El encuentro estará centrado en la socialización de los retos en movilidad, que representa una de las principales necesidades de la ciudad. Para ello, los habitantes de Bucaramanga podrán participar en el diseño de las soluciones, con su intervención en este foro.

La convocatoria a esta jornada señala: “el objetivo es impulsar iniciativas sostenibles que incidan en la reducción de los índices de pobreza, y que se abran oportunidades laborales para los ciudadanos, para su bienestar y mejores condiciones de vida”.

“Cetics, polo de desarrollo tecnológico en la región”: secretario TIC, Omar Lengerke

BUCARAMANGA. “El Clúster de Empresas de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander (Cetics), que con su talento humano se ha dedicado a promover el avance de las TIC en el departamento, pronto será un polo de desarrollo tecnológico en la región”, dijo el secretario de las TIC de Santander, Omar Lengerke Pérez

Así lo expresó Lengerke Pérez en el lanzamiento de la nueva imagen del Cetics, donde reconoció el trabajo de las 23 empresas santandereanas que hoy le dan vida a este importante clúster.

Competitividad

Sergio Cajias Lizcano, director del Cetics, expresó que este clúster tiene como propósito promover y motivar a las industrias de tecnologías de la información a ser más competitivas y más productivas, a través de la innovación, el emprendimiento y la aplicación de estrategias empresariales que generen mayor valor agregado a sus productos y servicios.

Por su parte, el director de las políticas de Tecnologías de la Información del Ministerio TIC, Albeiro Cuesta Mesa, expresó que la asociatividad ha fortalecido el Cetics, porque unidos se pueden ganar grandes negocios o acceder a mercados especializados.

Las 23 empresas de Santander que conforman el Cetics facturan 190.000 millones de pesos al año y generan 1.005 empleos profesionales.